

交流フェスティバル

2025年12月13日(土)

ひんやりとした冬空の下でしたが、今年も交流フェスティバルが開催され、多くの方々が足を運んでくださり、会場は温かな雰囲気に満ちていました。

今年度からは『交流フェスティバル』の横断幕が掲げられ、会場の雰囲気もいっそう華やぎ、来場者の皆さまの気分を盛り上げることができたのではないかと思います。

地域の方々や本校生徒の関係者だけでなく、卒業生や離任された先生方も多数お越しください、瀬谷支援が積み重ねてきた歴史を改めて感じる機会となりました。この温かいつながりが、さらに未来へと広がっていくことを願っています。

次回も皆さんと笑顔でお会いできることを楽しみにしています。



セソリーのお部屋では、先日製作したセソリーボトルがとてもきれいに部屋を灯していて、手に取って眺めている方もいらっしゃいました。

また入口では、花博を盛り上げるイベントとして、「花を咲かせよう」のブースを設け、来場者の皆さんに、絵に花を貼っていただきました。おかげさまで絵は満開のお花が咲きました。



今年もあとわずか…

PTA の加入意思確認や県の要望書のアンケートなど、今年もさまざまな場面でみなさまのご協力いただき、ありがとうございました。

来年も子どもたちの笑顔と安心のために、そして、より保護者の皆さんにも身近に感じていただける PTA を目指して、改善できることを探しながら邁進してまいります。

3学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

良いお年をお迎え下さい。

